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仕事には復帰していると言うことであります。

18日の月曜日には次年度の交換派遣生の選抜試験に西崎委員長と行ってきました。

三上さんも一緒でしたが三上さんは、私たちを審査する側になります。

そして志願生徒の佐瀬さん、清水さん2名は無事に合格いたしました。

これから１年刊研修を受けて来年の出発になりますので、よろしくお願いいたします。

20日は彼岸の入り、彼岸の期間は7日間です。この間に良いことをすると3倍の効果があるそうです。普段あま

り良いことをしていない人は挽回のチャンスです。まだ5日ありますので是非良いことをして下さい。

今日は三井住友トラストクラブの愛甲真二さんの卓話で、クレジットカードの実情と活用術と言うテーマです。

活用術と言うことですので、一生懸命聞いて、良いことをして効果を３倍にしたいと思います。

皆さんも一生懸命聞いていただいて、3倍の効果の見返りをいただいてください。

それでは本日もよろしくお願いいたします。

勝浦ロータリークラブ週報

http://www.katsuura-rc.org/
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★ガバナー 鵜沢和広
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手塚節

勝浦ロータリークラブ

★会長 岩瀬洋男

★幹事 久我守正

クラブ会報公共イメージ委員会

佐久間淳宏、水野正則

皆さんこんにちは、今日は9月22日。3週間ぶりの例会開催になります。

水野さんの訃報に接しまして、思い出をお持ちの方はたくさんいらっ

しゃると思います。謹んで感謝を示しご冥福をお祈りしたいと思いま

す。

そして、9月8日の例会は、台風の為早朝7時過ぎに中止の連絡になり

まして申し訳ありませんでした。前日の段階で久我幹事から判断の連

絡があったのですが、その時点で中止の決断ができず翌朝になってし

まいました。

例会は開催できた可能性もありますが、その後の被害状況を見ると、

結果として中止にしてよかったかなと思っています。

それと、後ほどの幹事報告にもありますが、その台風で茂原在住の浜

野さん宅が床上浸水の被害にあわれています。

２階が主な生活空間のようでして、現在生活はできているようですが、

引っ越しをすると言うことです。水害の後、浜野さん車の事故でケガ

をしてしまいまして、愛車もなくし、まさに踏んだり蹴ったりの状況

のようですが、

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【基本的教育と識字率向上 ロータリーの友月間】



　

本日のゲスト及びビジターをご紹介いたします。本日のゲストは三井住友トラストクラブ株式会社 営業本部

東京営業部 愛甲真二様です。後程卓話お願い致します。

１）地区より ポリオプラスソサイエティの認定書が届いていております。

お名前を呼ばれた方は前へお越しください。

中村満君

中村吉政君

齋藤麻美子君

佐久間淳宏君

２）区より8月期ＭＣＲレポートが届いています。年次基金寄付個人平均150ドル地達成クラブ：地区内82クラブ

中3クラブの中に入っています。また、ポリオプラス寄付個人平均30ドル達成クラブ：地区内82クラブ中4クラ

ブの中に入っています。

３）地区よりコーディネーターニュース10月号が届いています。

４）バギオだより9月号が届いています。

５）ハイライトよねやま9月号が届いています。

６）地区より （2026-27年度ガバナー）であるガバナーノミニー・デジグネイトが公表されました。

新千葉ロータリークラブ 森島弘道君 1964年3月生まれ59歳です。

７）地区より 地区大会表彰が届きました。

クラブ表彰 2022-23年度ロータリー賞

100％ロータリー財団寄付クラブ《認証バナー》

「Every Rotarian Every Year」クラブ《認証バナー》

End Polio Now ＣＯＡ 《感謝状》

ロータリー財団年次寄付優秀クラブ 278.25ドル

ロータリー米山記念奨学会功労クラブ 第13回

個人表彰 漆原摂子君 ロータリー財団メジャードナー MD2

漆原摂子君には11月20日神戸で開催されるメジャードナー顕彰晩餐会＆アーチクランフソサエティ入会式の案内

が届いています。

８）浜野雅博会員が先の台風の余波で、茂原市の社員寮が浸水被害を被（こうむ）りました。また交通事故にも

被災し愛車が大破しました。ここにクラブよりお見舞金をお送りいたします。

９）地区より10月24日ポリオディに合わせて「日経新聞全面広告掲載協力のお願い」が届いております。この全

面広告には昨年成田空港にておこなわれた第2790地区のポリオディにて、本年6月に急逝（きゅうせい）され

ました浅野肇柏西ＲＣ会員が撮影された写真が使われることに決まりました。昨年勝浦ＲＣに単身ベーコンの

燻製をその場で作りふるまっていただいた関係でもあります。協力金会員一人当たり1000円の37,000円をクラ

ブから拠出するとともに有志での寄付金を募りたいと思います。募金袋回覧しますのでお願い致します。

１０）水野正則会員のご尊父 故水野敬泰元会員の通夜・葬儀のお知らせ。

通夜 9/24（日）18：00～、葬儀9/26（月）11：30～

しおかぜにて。通夜に際しまして（17：20集合）でまとまっていきたいと思います。ご都合つく方は、是非とも

ご出席下さい。



青少年交換委員会 委員長 西崎和治君       

皆さんこんにちは。青少年交換委員会からのお知らせす。先ほど会長が申し

上げた通り、清水さん、佐瀬さんが無事第一関門を突破しました。それから

アポロとアフトンですが、9月の18日の選抜試験にて合う予定だったんです

けども、体調不良で欠席だったので、昨日会長と2人でお小遣いを渡してき

ました。来月も地区のオリエンテーションでお小遣いを渡すので、皆さんは

来月もお目にかかれませんが、よろしくお願い致します。

中村満君       中村吉政君       

齋藤麻美子君       佐久間淳宏君       

アフトン       アポロ    



三井住友トラストクラブ株式会社のダイナースプレミアムカード担当の愛甲

と申します。よろしくお願いします。 簡単な自己紹介をさせていただきます

と、私はダイナースのブラックカードと呼ばれているカードを営業で十年間

販売しておりまして、正社員の課長職で仕事させていただいております。 私

の場合は、カードについては会社で一番のクレジットカードオタクで、カー

ドマニアとして詳しいので、他社のカードを含めて30枚以上個人的に使い分

けております。そういった関係で仕事というよりはプライベートで主婦の方

から芸能人、政治家の方まで千人以上、今までご相談受けてきました。多分

皆様が難しく考えていらっしゃるクレジットカードのことについて、今回は

皆さまの今までの 概念をちょっと覆させていただければと思いまして、お話

しさせていただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

クレジットカードも人によって愛甲さん何のカードがいいの？って言われるんですけども、どのカードも実はいい

ところはいっぱいありまして、ご自分の生活スタイルに合わせてカードを選ばれた方がよろしいかと思います。 な

おクレジットカード所有の9割位の男性の方は面倒くさがり屋の方が多いです。経営者の方は忙しかったりするの

で、多分言われたままカードを作られて10枚～20枚程度持っていらっしゃる方もいると思うんですが、私独自の考

え方も踏まえて、クレジットカードは本来3枚～4枚が一番理想的なんです。いらないものは放置せずにある程度整

理された方がよろしいかと思います。まあ銀行で付き合いで入って欲しいとか様々あると思うんですが、 まずクレ

ジットカードについてはメインカードを決めていただいて、サブカードを作っていただくのが一番良いです。よく

皆様、J C B・アメックス・ダイナースっていう組み合わせで作ったりするんですけども、VISAとマスターカードが

世界で一番使いやすいんですね。海外だとVISAとマスターカードしか使えないんです。ただしVISAと マスターカー

ドというのは、コスパはいいんですけども、中身のサービス使ったことあるという方、あんまりいらっしゃらない

んですね。 

本人誕生日 西崎和治君

家族で祝ってもらいました。

本人誕生日 高梨繁敏君

一年間無事に過ごすことがで

きました。

配偶者誕生日 渡邉昌俊君

チョークアートの似顔絵を作ってプレ

ゼントしました。



つまりダイナース含めて各社が三井住友とかのVISAやマスターカードに少しお金の権利を払っていますので、中身

のサービスがどうしても薄くなってしまうというデメリットがあるんですけども、メリットとしては海外でもどこ

でも使いやすいメリットがあるので、本来はVISAとマスターカードなどはサブカードでお作りになるとすごくいい

と思います。メインカードにするとちょっと弱いという形ですね。 ですから、メインカードはダイナース、アメッ

クス、JCBとかセゾンさんとかをメインにおいて、サブカードで楽天カードのVISAとか、スイカのVISAとか、何か無

料のマスターをつけていただいてもいいかと思います。これで2枚成立するのであとは、例えばスイカとかの

PayPayとか電子マネーでもいいんですけども、こういったところで3枚か4枚に使い分けるとだいぶストレスが軽減

されると思います。 これは皆様が10枚とかお持ちになって高島屋伊勢丹とかいろいろなお付き合いのカードであっ

ちこっち切ってるとあの細かく言えば得なんですけど、そのポイントを把握できるかといったら、多分難しいと思

います。 カードが分散化されてしまって、カードビンボーになってしまいます。デパートのカードで5000ポイント

貯まって、嬉しくて1枚1万円の洋服を買ったら結局5000円持出しなんです。 でもよく考えたらその洋服いるかっ

て言ったらいらなかったっていうケースは多分あると思うんですよ。そう考えると、無駄なカードは削除して、自

分の生活圏内で自分がキープできるカードで使い分けた方が一番よろしいかと思います。 その上で自分は細かい性

格だから管理できるという方は10枚、20枚って増やしていっても使いこなせるんですけど、多分ここにいらっしゃ

る方はお忙しいと思うので、メインカードを決めてサブカードを決めるっていうところがスタートだと思います。  

あとは海外に持っていかれる場合、必ずVISAとマスターカードはセットでお持ちになられた方がいいと思います。 

マスターカードが世界で33%ぐらい、VISAカードは世界で56%って言われていますが、ダイナース、アメックス、J 

C Bカードというのは3%から5%ぐらいしか使えないです。特にアジア圏内はVISAとマスターカード以外は使えない

ぐらいに思って行かれた方が現地で困らないと思います。 それとカードの利用限度額の件で、皆様がよく誤解され

ているケースがあります。皆さん、いいカードでも悪いカードでも限度額があって無制限のカードは存在しません。

どのカードでも限度額があり、お客様によって限度額が違います。ここでよくあるトラブルが、デパートに行って

家族に記念で時計を3個高級な時計を300万で買ったっていう場合に、カードが止まって恥かいたっていう方が多い

んですけど、あれはお客様を守る為だと思っていただいた方がいいです。今セキュリティーでカード被害が非常に

多い社会ですので、高額の商品とか、例えば家族で携帯5台買うだけでもカードは止まったりします。ではどうす

ればいいのかというのは、カード会社に事前に連絡を入れれば、システムにちゃんと記録を残しておきますので、

そうすると海外とか現地で高額な利用しようとしてもと承認が下りてれば、カード自体が使えるようになりますか

ら現場で恥かいた感じにならなくなります。例えばハワイに行ったりして、気持ちよくなってたくさん高額の商品

を買おうとするんで、その場でカードが止まってカード会社に連絡が入って本人に電話代わってくださいとなって、

これで15分とか20分かかってしまいます。これは出国前にハワイに行くから200万～300万ぐらい使うかもしれな

いって一言カード会社に電話しておけば解決する内容なのです。そのあたりを誤解されている方が多くて、無制限

なのにカード切れないの？アメックスはダイナースはっていう方が多いです。どのカードでも電話していただきた

いというのは、大体100万円以上のお買い物とか、携帯やパソコンといった転売できるようなもので複数台の購入

や、ディズニーランドのチケットを家族4人で買うっていうのも転売しやすいので、結構カードが止まったりする

ケースがあったりしますので、そのあたりは皆様、お気をつけになられた方がいいと思います。 あと皆様カードと

か保険ってどうしても営業されてるというイメージが強いと思うんですね。空港とかデパートとかでカードどうで

すかっていうように。そういうイメージが強いんですけど、私の営業方法としましては電気屋さんと同じです。 皆

様の安心を買いたいので、電気屋さんに行ってパナソニックの方が東芝のテレビを説明したりしてくれます。そう

いった時って、皆さんすごく信用すると思います。カードも全く同じで、私もダイナースのカードを売るのは仕事

でありますけども、その方にカードが合ってないのにダイナースを当てはめて売るっていうことをしたくないんで

すね。その方が旅行好きであれば、アメックスさんを紹介したりとか、税金の支払いをたくさんするっていう方は

ラグジュアリーカードとかセゾンアメックスを紹介したりしています。ですから、皆様もカードを進められたら、

自分の生活に合っているかどうかを考えられた方がいいかと思います。 その中で皆様が結構損していらっしゃる内

容が、ポイントを皆様あまりにも軽く考えられている方が多くて、1つは貰いそびれている方が多いっていう点で

すね。 ほとんどの方がスイカとかパスモを使われていると思うんですけども、これを大体現金でチャージされてい

るんですね。 それで電車、バス、タクシー、コンビニなどでピッピと支払っているんですけども、あれは1ポイン

トもポイントが貯まっていません。  つまり損してるんです。 じゃあどうしたらいいの？っていう方は、例えばJ R

東日本が出しているビューのスイカとかは年会費無料だったり、500円ぐらいしかかからないので、



そういったもので、クレジットカードからスイカにチャージさせるとポイントが貯まって電車に乗れたり、商品が

取れたりします。そんな大きなポイントじゃないとしても、例えば家族4人暮らしだったしてスイカ4枚作ったら4

倍得するわけですから、そういったところから損しない方法を一度見直しされた方がスイカはいいと思います。 続

きましてPayPayですね。多分何人かの方はPayPayも使っていらっしゃると思うんですけど、PayPayはキャンペーン

の時だけ使った方がいいと覚えられた方がいいと思います。 と言いますのもPayPayは通常ポイント0.5ポイントし

か貯まらないので、他のクレジットカードの1ポイントとか1.5ポイント貯まるカードに集約された方がいいと思い

ます。 PayPayにつきましては、画面で簡単にクーポンが取れます。PayPayの画面を開けるとクーポンっていうのが

あるので、それでクーポンをタッチしていただくと、セブンイレブンとか松屋とか、いろんな企業のところが5%ポ

イントが返ってくるっていうポイントがあったりします。なおかつソフトバンクユーザーの方は50%返ってくるお

店も多数あります。 そういったキャンペーンを利用した時だけ、PayPayを使われるのがベストの利用方法です。

PayPayは戦略的にうまくいったんで、皆さんがPayPay楽だからペイペイペイペイとあっちこっちで使ってるんです

けど、ポイント的には得してないんです。キャンペーンの時だけ得するような仕組みになってますから。  例えば

口聞いてくれない娘さんがいらっしゃったら、そういうお得な情報のスイカとかパスモを教えてあげるとお小遣い

にもなるのできっと喜ばれると思います。 あと皆様が多分疑問に思ってらっしゃるのがマイルの話ですね。よく周

りの方がマイルするとマイルは得だよっていう話をきっと聞いていらっしゃるんですけど、なんとなくしか理解し

てない方が非常に多いです。簡単に言いますとダイナースもアメックスもポイントからマイルに移行できます。ダ

イナース、アメックスなどは100円で1ポイントが1マイルANAのマイルに移行できるんですが、 J C Bのカードは100

円で0.3マイルぐらい低かったりします。楽天 も100円で0.5マイルとか低い還元率なので各カード会社はANAのマイ

ルなどに移したくないんですね。 なぜかというと、ダイソンの掃除機とか、お肉とか商品をとってもらう分には

カード会社の負担って少ないんですけども、マイルというのは航空会社からマイルを買い取って、お客様にプレゼ

ントとして差し上げているのでカード会社の負担が大きいんです。 その為マイル還元率が弱い会社はマイルの表示

をせずに、ポイントで1ポイント1円で使えますっていう表示をして、そちらに誘導しているという形をとっていま

す。 ですから、実利でポイントを常に生活圏内で使っていきたいという方は、楽天カードなんかコスパがいいと思

いますし、マイルを貯めていきたいって言った場合には、ダイナースとかアメックスとかセゾンアメックスのよう

なカードが還元率が良いと言われています。 ここで皆さんが多分思われるのは、飛行機に乗らないかなっていう方

が多いんです。 飛行機に乗らなくてもマイルは得なんです。もちろん飛行機に乗れば得なんですけども、優先順位

で言えば、例えば私も6月にハワイにファーストクラスでANAのマイルで行ってきたんですけども、これ12万マイ

ルで往復タダだったんですね。 チケット買うとしたら、やっぱり80万から160万ぐらいするんで、それがタダで浮

いたっていうのはすごく得なんです。 これをカード会社の人がよくハワイ行けますよとか言うんですけど、実際ハ

ワイ行けるのとチケットを取るのは別で、マイルがあったとしてもマイルで席を取れるかどうかっていうところが、

まずデメリットにもなり得ると考えた方がよろしいかと思います。 それであのマイルの価値といえば、一番得なの

はファーストクラスにマイルで行く、ビジネスクラスで行く、エコノミーで行くの順番が得でして、その次にANA

のスカイコインに変えるっていうのが1.5倍で変えられるのでお得って言われております。 でもその下にさらANA

の商品が1マイル1円で物が取れたりする還元率1%なんですね。 これでお肉を取ったりとかダイソン取ったりとか、

今年からANA PayPayというのも始まったんで携帯でピッてやるとスイカみたいに1マイル1円で使える時代になった

んですね。 それでも1%の還元率でも最低ラインなんです。 これでダイナースとかアメックスの1万ポイントあった

ら1万マイルにすれば最低1万円の価値にあがるんですね。 飛行機乗らなくても物取れるんです。 でもダイナース

やアメックスで1万ポイントあったとして、お肉とか商品を取りますと、これがだいたい4000円分ぐらいしか取れ

ないという形になります。 つまりここで皆さんが損しているのがポイントいっぱい貯まったからダイソーの扇風機

取ろうとか、クレジットカード会社のポイントで商品取るのが一番もったいないです。 これをマイルに移したら、

同じような商品あるんで、この時点で2.5倍から3倍とかなんですよ。 私も個別に調べたんですけど、8万8千円の扇

風機をええマイルで取ると8万8千マイルで取れたんですけど、ダイソンの羽がない扇風機です。 これがあの1%還

元なんですけど、アメックスさんのプラチナカードを調べたら26万4千ポイントが同じ型の扇風機の交換ポイント

でした。Aさんがアメックスポイントで交換したら1台なんですけど、Bさんがマイルで交換したら3台取れるという

ぐらい還元率が違います。そこのところを皆さんが飛行機乗るだけのマイルと考える時代ではコロナ以降変わって

きました。例えばダイナースとかアメックスとか、そういったカード会社お持ちの方は、ポイントに変えようって

いう時には、マイルのこと言ってたなって思い出していただければ幸いです。



次回例会

９月２９日 クラブ協議会（クラブ研修委員会）

テーマ「ロータリーへようこそ」 ｋ

１０月６日 クラブ協議会 ニコニコアワー

１０月１３日 新会員卓話（関初男君）

１０月２０日 休会（地区大会振替）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数１９名 MU３名 欠席者数７名 出席率８１.０８%

可能な限りマイルに移してお時間取れれば家族で旅行に行って頂きたいです。東京都ー新大阪の新幹線が往復3万

円なんですけど、 羽田と大阪の伊丹空港は往復1万マイルで行けます。ユニバーサルスタジオに家族4人で行こうと

したら、4万マイルで飛行機だったら往復で行けるんですけども、新幹線代と12万円かかります。皆様のポイント

を調べると、多分4万ポイントぐらいはあると思いますので、そういった方は飛行機に乗られた方がいいです。羽

田ー沖縄でも安い時期1万4千マイルぐらい、高い時期でも2万2千マイルぐらいで往復一人できます。マイルでなる

べくいろんなところを行かれると、より楽しくなると思います。成田からハワイのホノルルはエコノミーで4万マ

イルぐらいで往復行きます。 ビジネスクラスはハワイは取れないと思って諦められた方がいいと思います。 この

中にハワイに行かれる方、今後もいらっしゃると思うんですけど、他社カードになるんですけどもハワイのホノル

ルのワイキキに行く方は、楽天カードのクレジットカード作って行った方がいいです。 私も行ったんですけど、楽

天の素敵な豪華ラウンジがアラモアナの食品センターとワイキキのインターナショナルマーケットとにできました

ので、楽天カード見せると疲れた時お茶ができて同伴者も一名入れるので、ダイナーさんやアメックスより楽天が

いいと思います。あとJ C Bのカードもお持ちになられるとトロリバスとか乗れるので 宜しいかと思います。 その

あたりが皆様のマイルの価値をちょっと単純に考えられている方、面倒くさいなって考えられている方は、それぐ

らいの価値があると思った上で判断された方がよろしいかと思います。 あとは余談ですけども、営業トークとは言

いませんが、家族トークとかにも使えるという意味では、先ほど申し上げたPayPayとか携帯の話とかクレジット

カードの話とかをお伝えするとすごくいいと思いますし、あと世の中にポイントでいろいろ皆様がもらいそびれて

いるものがあるんですね。 Tポイントカードって一時期流行ったので、皆さんお持ちだった方もいらっしゃると思

うんですけど、今ちょっと衰退してしまってまして、Tポイントと同じ位置にｄカードというドコモが出している

カードがあるんですが、これ皆様がドコモの方しか使えないカードだと思ってますが違うんです。Ｔポイントカー

ド、楽天カードと同じでカード見せるだけ、携帯のアプリ見せるだけでポイントもらえるんです。100円で1ポイン

トから最大2.5ポイントもらえるます。 クレジットカードよりポイントもらえるんです。 これを皆様が街で2重取り

3重取りできるお店でカードないとか毎回言ってる方が多いんです。 例えばｄカードはローソン、ファミリーマー

ト、サンマルク、あと高島屋とか、いろんなところでｄカードありませんか？って言われたケースあると思うんで、

その時にｄカードと、ダイナースを出した場合は2重取りポイントができます。 そういったところを皆様はないと

言ってるけど、クレジットのポイントを貯めたいって言ってる方は、クレジットカードのポイントの方が低いんで

すね。ですから、ｄカードとか楽天カードとか、そういったポイントカードはなるべく作って出された方がよろし

いかと思います。 これは年配の方より若い方が特に嬉しいと思います。なぜなら自分のお小遣いにできる方法なの

で、ご子息の方々にｄカードを作っておくといいよぐらいに言ってあげると、皆さんは喜んでそれがポイントで跳

ね返ってきます。 打ち合わせとかでも喫茶店を使われる方も多いと思うんで、そういった時にも使えば使うほどポ

イントが貯まっていきます。マツモトキヨシはポイントが4重、5重取り出来るお店なんです。 あとエネオスとかガ

ソリンスタンドでもポイントカードって大事でして、そういったところで使うのもすごく良いかと思います。 あと

余談ですけど、ディズニーランドが好きな方なんかはミラコスタから無料で入場できる方法があったりするんです

ね。 私も実践したんですけども、ディズニーランドのミラコスタに宿泊していなくても、ミラコスタの1階に行け

ばチケットを見せれば誰でも入れるんですね。 そういったお話をご家族の方にしてあげても、多分喜ばれると思い

ます。 全然関係ない話ですけど、そういったところから皆様の会話を広げていただくと、カードの話題というのは、

友達とも盛り上がったり、家族とも盛り上がったりできると思います。こういったお話でよろしければ個別で私が

持っている情報はいくらでもご提供させていただきますので、今後ともよろしくお願い致します。ご清聴ありがと

うございました。 




